

Biebinger knackt 500er-Marke

KEGELN: Zweitliga-Damen des TuS Gerolsheim besiegen TV Haibach 2778:2591

VON FRANK GELLER

GEROLSHEIM. Die Keglerinnen des TuS Gerolsheim haben sich nach zwei Niederlagen eindrucksvoll in der Zweiten DCU-Bundesliga zurückgemeldet. Am Sonntag besiegten sie den TV Haibach auf eigenen Bahnen souverän mit 2778:2591 Kegeln. TuS-Spielerin Michaela Biebinger erzielte am 15. Spieltag mit 516 Holz das beste Zweitliga-Einzelergebnis überhaupt.

„Es hat wahnsinnig viel Spaß gemacht, Michaela zuzuschauen“, sagte Tina Wagner, die wegen einer Verletzung selbst nicht spielen konnte. Biebinger habe den Rekord auf den Gerolsheimer Bahnen eins und zwei (519) und auch ihre persönliche Bestleistung (520) nur ganz knapp verfehlt. „Auch die anderen Spielerinnen haben durchweg gute Leistungen gezeigt. Das war ein Sonntag nach Maß“, erklärte Wagner. Nach schwierigen Wochen mit personellen Problemen und weniger guten Einzelergebnissen habe das Team wieder Selbstvertrauen tanken können.

Der Sieg der Gerolsheimerinnen war zu keinem Zeitpunkt gefährdet. Gleich im ersten Durchgang holten Bianka Wittur (434) und TuS-Kapitänin Lisa Köhler (481) gegen Claudia Henn (434) und Barbara Brunner (406) einen deutlichen Vorsprung von 75 Kegeln heraus. Sabine Beutel (430) und Tanja Schmitt (446) bauten diesen im mittleren Durchgang gegen

Christine Sommer (398) und Gerda Ott (446) auf 107 Holz aus. Im stark besetzten Schlusspaar der Gäste zeigten Elisabeth Reis (450) und Caroline Einhäuser (457) ihr Können, wurden aber von Sarah Ringelspacher (471) und Michaela Biebinger distanziert. „Sarah hat mit 140 in die Vollen und 107 im Abräumen eine tolle zweite Bahn gespielt“, berichtete Wagner.

„Bei den Gegnerinnen hat sich ihre Auswärtsschwäche bemerkbar gemacht“, erklärte die TuS-Sportwartin. Nach Schlusslicht DSG Sailauf/Hösbach verzeichne Haibach den zweit-schlechtesten Auswärtsschnitt der Li-

ga. „Für uns war es schön, mal wieder in voller Besetzung antreten zu können – von mir selbst einmal abgesehen“, erklärte Wagner. Neben Michaela Biebinger schafften es auch Lisa Köhler – am 15. Spieltag zweitbeste Akteurin in der Zweiten Liga – und Sarah Ringelspacher in der DCU-Mannschaft der Woche.

Die TuS-Damen stehen mit 18:12 Zählern weiter auf dem fünften Tabellenplatz, sind jetzt aber punktgleich mit dem Vierten, TV Haibach. Nach dem spielfreien Fasnachtswochenende treten sie am 5. März bei der DSG Sailauf/Hösbach an.



Steuerte 446 Kegel zum TuS-Erfolg bei: Tanja Schmitt.

FOTO: BOLTE